

# Connection

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

## ARTÍCULO DESTACADO

### El programa de control de velocidad en zonas escolares se extiende hasta 2026

El Condado de Gwinnett renovó su contrato con RedSpeed Georgia LLC hasta mayo de 2026 para continuar con el control de velocidad en las zonas escolares. El programa tiene como objetivo reducir la conducción peligrosa cerca de las escuelas mediante el uso de cámaras de detección de velocidad que funcionan únicamente durante el horario escolar designado.

El sistema, integrado con lectores de matrículas, logró reducir el exceso de velocidad cerca de las escuelas, lo que mejoró la seguridad tanto de los estudiantes como de los conductores. Se espera que el programa financiado por los infractores genere \$2.7 millones e incluya cámaras automatizadas, monitoreo, facturación, y cobros. Obtenga más información en [GwinnettPolice.com](http://GwinnettPolice.com).

## EN EL ÁREA DE GWINNETT

### ¡El Festival de Otoño de Seguridad Pública está de vuelta!

Únase a nosotros para pasar un día lleno de diversión en el Festival de Otoño de Seguridad Pública el sábado 27 de septiembre en Coolray Field. De 10:00am a 2:00pm, conozca a nuestros socorristas y disfrute de comidas, obsequios, demostraciones, exhibiciones, y el desafío de entrenamiento de motocicletas con múltiples agencias policiales que muestran lo mejor de los cursos de motocicletas. Los niños también pueden disfrutar de una actividad touch-a-truck, que consiste en explorar y tocar vehículos especiales como un transporte de personal del equipo SWAT, camiones de bomberos, y otros vehículos especializados. Para obtener más información, envíe un correo electrónico a [PDCommunityAffairs@GwinnettCounty.com](mailto:PDCommunityAffairs@GwinnettCounty.com). Coolray Field está ubicado en 2500 Buford Drive en Lawrenceville.

### El Condado obtiene \$1.3 millones en fondos de subvención para programas judiciales

El Condado recibirá siete subvenciones del Consejo de Coordinación de Justicia Penal por un total de más de \$911,000 para los tribunales superiores, estatales, y de menores. El financiamiento apoyará los programas judiciales locales como el Tribunal de Drogas para Adultos, el Tribunal de Salud Mental, y el Programa de Intervención para Veteranos, que ayudan a los residentes que enfrentan el consumo de sustancias, los desafíos de salud mental, y la recuperación. Los programas cuentan con cerca de 1,500 graduados y hacen hincapié en la recuperación a largo plazo y las segundas oportunidades. El Condado también recibirá una subvención de incentivo de justicia juvenil de casi \$480,000 para ampliar los servicios basados en evidencia para jóvenes en riesgo en asociación con CHRIS 180.

### ¡Visite 4-H Farm Friends en la feria!

Experimente la vida en la granja dentro del Big Red Barn en la exhibición anual 4-H Farm Friends en la Feria del Condado de Gwinnett. Desde el jueves 11 de septiembre hasta el domingo 21 de septiembre, conozca de cerca a los conejos, las cabras, y las ovejas. Incluso, puede intentar ordeñar a Daisy, la vaca de madera con forma de caballete. Las visitas grupales están disponibles de lunes a viernes de 9:30am a 11:30am. Se invita a los grupos de personas escolarizadas en el hogar y a las familias con niños pequeños a visitar la exhibición durante un Día de Descubrimiento exclusivo el viernes 19 de septiembre. Visite [GwinnettExtension.com](http://GwinnettExtension.com) para obtener más información.



## COMISIONADO FISCAL

### Complete sus servicios fiscales en línea

¿Sabía que puede realizar trámites para vehículos motorizados en línea? Puede renovar o cancelar su matrícula, renovar su licencia o identificación, realizar pagos, y mucho más visitando los servicios electrónicos del Departamento de Ingresos de Georgia en [Eservices.Drives.GA.GOV](http://Eservices.Drives.GA.GOV).

## SEGURIDAD PÚBLICA

### Prepárese para las emergencias

Es importante crear un plan de emergencia familiar antes de que ocurra una emergencia o un desastre. Garantice la seguridad de su familia con estos consejos útiles:

- Habilite alertas de emergencia inalámbricas en dispositivos inteligentes.
- Manténgase informado sobre los desastres que puedan afectar su área.
- Tenga un registro de la información de contacto de los miembros de la familia.
- Identifique un lugar de reunión de emergencia.
- Practique su plan.

Para obtener ayuda para desarrollar un plan de emergencia, visite [GwinnettPolice.com](http://GwinnettPolice.com) o [Ready.gov](http://Ready.gov). Encuentre más consejos de planificación de emergencia en [GwinnettSafety411.com](http://GwinnettSafety411.com).

## LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

### Evite que los recortes de césped lleguen a los desagües pluviales

¿Sabía que permitir que los desechos del jardín, como los recortes de césped, entren en un desagüe pluvial puede provocar contaminación del agua? Los recortes de césped pueden parecer inofensivos, pero si se barren hacia un desagüe pluvial, pueden descomponerse y liberar nutrientes en el agua. Este exceso de nutrientes puede provocar la proliferación de algas y el agotamiento del oxígeno. Los recortes de césped también pueden provocar obstrucciones, lo que impide que el agua de lluvia se drene con rapidez. La Ordenanza del Condado Sobre Descargas Ilícitas y Conexiones Ilegales prohíbe desechar cualquier cosa que no sea agua de lluvia en los desagües pluviales. Si ve que ingresan desechos a un desagüe pluvial, llame al 678.376.7000 para presentar un informe.

### Prepare su jardín para el otoño

Acompáñenos al taller de restauración de arroyos residenciales el sábado 13 de septiembre de mediodía a 2:00pm en Ronald Reagan Park para recibir consejos sobre control de erosión y participar en demostraciones prácticas. Luego, descubra cómo mantener su jardín sin usar demasiada agua en exteriores en el taller de jardinería con uso consciente del agua el martes 16 de septiembre de 6:00pm a 7:30pm en el Suwanee Branch Library. Para registrarse en cualquiera de los talleres, visite [Gwinnett20.com](http://Gwinnett20.com), llame al 678.376.7193, o envíe un correo electrónico con su nombre, dirección, y número de teléfono a [DWRworkshops@GwinnettCounty.com](mailto:DWRworkshops@GwinnettCounty.com).



## SIRVIENDO A GWINNETT

### Organice un proyecto para los Grandes Días de Servicio

¡Reserve la fecha! Los Grandes Días de Servicio del Condado de Gwinnett se llevarán a cabo del 17 al 19 de octubre. Esta iniciativa emblemática de voluntariado reúne a miles de personas, empresas, escuelas, organizaciones cívicas, y comunidades para generar un cambio significativo y abordar las necesidades más urgentes del condado. Durante el otoño, voluntarios de todo Gwinnett se prepararán para participar en los Grandes Días de Servicio anuales. ¿Desea organizar un proyecto? Visite [VolunteerGwinnett.net](http://VolunteerGwinnett.net) para postularse antes del domingo 17 de agosto.

### Mejoras en la ruta para Stone Mountain Highway en US 78/SR 10

El Condado agregará tres carriles de giro a la izquierda en dirección norte en East Park Place Boulevard para mejorar el flujo vehicular y la seguridad en la transitada intersección de Stone Mountain Highway y US 78/State Route 10. El proyecto incluye semáforos actualizados, un nuevo separador central de concreto, aceras nuevas, trabajos de bordillo y cuneta, y mejoras en el drenaje. Se recomienda a los conductores anticipar demoras, aunque los vecindarios cercanos no se verán afectados directamente. Se prevé que este proyecto, financiado por el programa SPLOST, estará finalizado para el año 2026.

### Las oficinas del condado estarán cerradas durante el Día del Trabajo

Todas las oficinas gubernamentales del Condado de Gwinnett, salvo aquellas necesarias para la comodidad y la seguridad de los residentes, permanecerán cerradas el lunes 1 de septiembre por el feriado del Día del Trabajo y retomarán su horario habitual el martes 2 de septiembre.

La recolección de basura y artículos reciclables se atrasará un día durante la semana del feriado. Para obtener más información, visite [GCSolidWaste.com](http://GCSolidWaste.com). Habrá un juez de primera instancia disponible en el centro de detención del condado de Gwinnett durante el día feriado.

## SPLOST

### Ingrese a la biblioteca temática Hooper-Renwick

Un capítulo querido de la historia del Condado de Gwinnett comienza una etapa nueva. La antigua escuela Hooper-Renwick, que en su momento fue la única escuela secundaria pública para estudiantes afroamericanos en el sistema escolar del Condado de Gwinnett, se transformó en una biblioteca temática única en su tipo y ahora está abierta al público. Dentro de sus muros de ladrillo preservados, los visitantes encontrarán servicios bibliotecarios junto con espacios comunitarios y exhibiciones que destacan historias, logros, y recuerdos relacionados con la escuela.

El proyecto fue financiado por el Programa de Impuesto Especial sobre las Ventas con Opción Local del condado con contribuciones adicionales de la ciudad de Lawrenceville, que también proporcionó el sitio de 3.8 acres, aceras, iluminación, y paisajismo para el proyecto. ¿Desea experimentar un homenaje vivo al aprendizaje a lo largo de la vida? Visítenos y celebre el pasado mientras se embarca en aventuras nuevas.

## RECURSOS

### Obtenga una subvención para su primera vivienda

Si compra una vivienda por primera vez, podría ser elegible para el Programa de Asistencia para el Pago Inicial Homestretch del Condado de Gwinnett (Gwinnett's Homestretch Down Payment Assistance Program). Los residentes nuevos o actuales del Condado de Gwinnett que deseen ser propietarios de una vivienda pueden recibir hasta \$10,000 en asistencia para el pago inicial en forma de un préstamo diferido a cinco años con 0% de interés. Para calificar, la vivienda debe estar ubicada dentro del Condado de Gwinnett. Visite [GwinnettCounty.com/HomestretchDPA](http://GwinnettCounty.com/HomestretchDPA) para obtener una lista de los requisitos de elegibilidad y presentar la solicitud.

## GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

